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本 日 の 行 事   最 終 例 会

2021－22年度       島崎秀樹会長      

幹事報告          山口里美幹事 

＊地区事務所より 5月増強状況報告書 

＊関ＲCより 

・次期ガバナー補佐クラブアッセンブリーの件  

＊例会変更 郡上八幡、関中央 RC 

＊週報拝受 桑名北 RC 
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第２０６７回例会報告 

会長挨拶                          2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆さんこんにちは。今日、この日、これをどれだけ待ち望んだことでしょう。

40年前、我々の先達はこの日を夢みて、姉妹締結をしたと思います。それは悠

久の時を経て、受け継がれてきました。そしてこの後も50年、60年と言わず、

永劫この姉妹締結を続けていきたいと思います。 

この2、3年はコロナというウイルスで、すっかり会としてもクラブとしても弱

体化するという目にあいました。それでも皆さんは、その中であったとしても、

力強く前を進んで、そして今日を迎えたと思います。 

かつてこの加賀の地に、世界的に有名な雪の科学者が居ました。ちょうどこの目の前の湖の向こう側に、中

谷宇吉郎雪の科学館という所があります。その人は1900年生まれ、そして昭和の時代まで生き続けました。

彼は北大において30年以上雪の結晶を研究し、生涯雪について語ってきました。中谷先生は言いました。「雪

は天からの贈り物である。最初はどんな形であれ、最終的に降りてきたとき、周りに色々なものがくっつい

て、成長して、そして地上に降ってくる。」我々ロータリアンも、最初はほんの一粒の小さな粒です。しかし

年を重ねることによって、経験を積むに従って順番に太く、大きな枝を張ってくることと思います。その結

晶が奉仕であり、親睦であり、それらについてはロータリーの憲章にも色々書いてあります。でも100人い

ても10人いても、たとえ一人でも、自分の思いは一つではありません。自分の思いと同じ思い、確かにそん

な人もいます。でも10人いれば10人違う、中谷先生も「雪の結晶は毎日、いや1時間ごと、いや1分ごと

でも形は違ってくる、だから面白いんだ。」と言っておりました。このような先達がいる加賀の地、そして雪

深さでは我ら郡上長良川も負けてはいません。当クラブ副会長の山下君の住んでいる高鷲においては、豪雪

と言うのがぴったりという所であります。 

我々ロータリークラブクラブ会員各位は、そのように日々を勉強して、ひとつずつ成長していく、将来どう

なるのか、自分しか分かりません。ですが、この今日、40周年を迎えるにあたって、この言葉を送ります。 

「雪は天からの贈り物、そしてロータリーは入れて学び、出でて奉仕せよ」これがロータリーの根本ではな

いかと思います。この言葉を贈らせていただきまして、会長の挨拶と致します。ありがとうございました。 

加賀中央RC会長挨拶       2021～2022年度  水口節子会長 

皆様こんにちは。本日、郡上長良川ロータリークラブ、加賀中央ロータリークラ

ブ、姉妹締結40周年記念例会を挙行するにあたり、両クラブより多数の方々のご出

席を賜り、誠に厚く御礼申し上げます。 

岐阜と石川との垣根を超えた交流が始まり、早くも40年という歳月を迎え、ここに

盛大に開催されること、お祝い申し上げます。またホストクラブとして、郡上長良

川ロータリークラブの皆様方のご来訪心から歓迎申し上げます。 

約3年、長く続くコロナ禍で私たちの生活様式は一変しました。むろん、ロータリ
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ー活動においても、例会、様々な祭事は中止延期となりました。規制が続くコロナ下で、次世代に向けての

新たなロータリーの取り組みが求まられています。実際、オンライン、リモート、ＺＯＯＭ、ハイブリット

の出席も多くなり、これも新たな試みのだと感じております。今はまだ当クラブは試行錯誤の段階ですが、

今後、時代変化に対応しつつ、誇りと謙虚さをもって活動していく所存でございます。 

先般、地区大会でRI会長代理は、ロータリーとは、ただ奉仕するのではなく、奉仕をする人を育てるのだと

話されました。まさにここに集まった私たちは、共に先輩に育てられた奉仕をする人です。今度は私たちが

奉仕する人を育て、次につなげる人でなければなりません。 

そして以前、郡上長良川ＲＣ和田良一パスト会長は、「ひだまりロータリー」をクラブターゲットに掲げれて

おられました。この後50年、60年とひだまりのような温かい友情が続いていく事を心から願っております。 

最期になりますが、本日ご臨席いただきました皆様のご繁栄、ご健勝を心よりお祈り申し上げまして、私の

ご挨拶とさせていただきます。本日は本当にありがとうございます。 

 

姉妹締結40周年記念合同例会 

両クラブ会長点鍾の元、記念合同例会が開催しました。両クラブ会長挨拶のあとは記念品交換をし、両クラ

ブ新会員の紹介を行いました。当クラブは新会員3名、初合同例会出席会員2名、加賀中央RC時は5名の新

会員の紹介がありました。懇親会では、南陽園和太鼓 兎夢楽の迫力ある演奏、島崎会長作成の両クラブの

歴史のＤＶＤを上映、白鳥踊りをするなど、親睦を深めてきました。 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 藤代 昇君 

島崎君 本日、加賀中央と郡上長良川両クラブが姉妹締結40年を迎えるに際して、お祝いを申し上げます。

この良き日、ここに居られる喜びに、会員一同感謝しております。この先、末永くお付き合い下さいませ。

この度は誠におめでとうございました。 

同文 出席者全員 

 

出席報告                              出席委員会 松森正和君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2066回 ３１名 ２５名 ４名 ２名 87.09％  

第2067回 ３１名 ２１名 ９名  70％ １名 


